

Benfe. Zwei Pfarrer für zwei Kirchengemeinden mit vier Predigtstätten und nur ein einziger Heiligabend - das führt dazu, dass der Familiengottesdienst mit dem Krippenspiel im Benfer Gemeindehaus bereits am Samstag, 17. Dezember, um 17 Uhr beginnt. Trotzdem hofft Jaime Jung auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher, schließlich hat der Pfarrer mit den Mädchen und Jungen vom Kindergottesdienst in den vergangenen Wochen regelmäßig für das Krippenspiel geprobt und für die kommende Weihnacht gebastelt.